
Protokoll der Elternratssitzung 

am 31.05.2022, 19.15 Uhr, Sitzung per Videokonferenz und Anwesenden im Musikraum  

  

Anwesenheit: siehe Liste Ulf Köster      

TOP 1: Begrüßung      

Begrüßung durch Ulf-Marcus Köster 

TOP 2  Bericht der Schulleitung 

Corona stark rückläufig 

Es gibt weiterhin 2x die Woche das Testangebot für Schüler und Lehrer auf freiwilliger Basis. 

Prüfungen Abi, 2 Corona Fälle vor der Klausur, Nachschreibetermine wurden bereits gemeldet. 

Friedenslauf war ein großer Erfolg, Schüler waren sehr eifrig dabei. Ergebnis liegt noch nicht vor. Es wurden 

nicht alle Klassen informiert, da nicht jeder den Elternbrief erhalten hat, zukünftig soll der Elternbrief auch über 

die Abteilungsleiter an die Eltern per Mail verschickt werden. 

Es wurde von den Eltern empfohlen beim Spendenlauf einen Höchstbetrag mit angeben zu können und das man 

die Spende eventuell auch an den Schulverein geben kann. Dies ging diesmal nicht, da die Workshops extra 

darauf ausgelegt wurden. 

Eine Nachbarin hat sich wegen der Lärmbelästigung beschwert, es wurden alle Nachbarn vorher informiert. 

2 Tanzveranstaltungen 5/6 Klassen, Tanzworkshop und Flamenco Workshop, hat den Schülern viel Spaß 

gemacht 

Fahrradführerschein Klasse 5 ist wieder in Vorbereitung. 

Eltern parken den Radweg Sonnenweg zu, wenn die Kinder gebracht werden. 

Ab 13.06. ist wieder Kulturwoche, sofern Corona es zulässt 

Einige Lehrer und Schüler tragen trotzdem noch Maske, es ist jedem freigestellt zu trotzdem noch weiterhin zu 

tragen 

Bundesjugendballett kommt zu Besuch, mit einem Workshop in Jahrgang 5. 

Personalsituation: Ausschreibungsrunde für neue Stellen nicht sehr erfolgreich. Hamburg hat ein Stück an 

Attraktivität verloren. Schleswig Holstein und Niedersachsen haben derzeit höher Gehälter, daran wird 

gearbeitet, das Hamburg angeglichen wird. 

Schulleitungsteam: Frau Ulrich und Herr Vetters verlassen die Schule. Frau Ulrich übernimmt wahrscheinlich die 

Leitung einer Sonderschule, Herr Vetters hat bereits seine Arbeitszeit reduziert aus persönlichen Gründen. 

Ausschreibungen sollen schnell rausgehen. 

Bausituation: der Bau für den Ersatz des Doppel H Gebäude geht voran 

Sonnenwegseite: das Gebäude soll voraussichtlich Februar/März 2023 wieder voll benutzbar sein. 

Herr lerch bittet darum mit Beschwerden bitte erst direkt an Schule wenden und nicht gleich an die Schulaufsicht 

wenden. 

3 Tage wegen dem Abitur Schule geschlossen 21.-23.06.2023 

Es soll ein Betreuungsangebot für die jüngeren Schüler geben. 

Einladung zur Schulkonferenz folgt demnächst. 

Bildungspläne: Es muss viel überdacht werden. 



Stellungnahmen von Gymnasien und Stadtteilschulen liegen der Presse bereits vor. Es werden noch weitere 

Stellungnahmen folgen. 

TOP 3 Bericht KER und GEST 

 

Berichte werden per Mail nachgereicht. 

Ulf liest eine Pressemitteilung der GEST vor, die heute an die Presse weitergegeben wurde. 

TOP 4  Aktuelle Themen (u.a. Zwischenstand Bildungspläne) 

Die Prüfungen können nicht eingesehen werden, da sie Bestandteil der Prüfungsunterlagen sind. 

Eltern-Lehrer-Gesprächskreis: Das Protokoll wurde zugesendet. 

Nächster Eltern-Lehrer-Gesprächskreis am 16.06.2022. 

Nächster Termin Elternrat 23.06.2022 

Verabschiedung der ausscheidenden Elternratsmitglieder am 30.06.2022 um 19 Uhr. Bitte erscheint alle an 

diesem Termin, gemütlichen mit Essen und Trinken. 

Es wird nächstes Jahr nur ein Drittel vom jetzigen Elternrat weiter machen. 

 

Dem Pausenfüller fehlen leider immer noch Eltern oder Großeltern, die in den Pausen dauerhaft im Pausenfüller 

helfen. Alle Versuche Freiwillige Helfer zu finden, sind gescheitert. 

 

Am 27.09.2022 findet die Elternvollversammlung statt. 

 

Hamburg, 31.05.2022 

Sabine Hebestreit-Engelhardt 

 


